

Conseil communal de Lausanne

Initiative : question écrite
Titre : **salle d'allaitement de la ville, où en est-on?**
Initiante: Agathe SIDORENKO

Dans une communication du 18 septembre 2020, La Ville de Lausanne annonçait inaugurer trois salles d'allaitement conviviales destinées à ses collaboratrices de retour de congé maternité.

Nous avons appris que l'un de ces espaces pour les employées travaillants autours de la place de la Palud et se trouvant aux escaliers du marché avait été fermée sans préavis. Le bâtiment serait fermé à clé à cause de problème de toxicomanie. Est-il possible d'avoir une confirmation de cette information et de savoir si un délai est prévu pour la réouverture de cet espace ou l'aménagement d'un autre endroit pour les employées de la Palud?

Est-ce possible également d'avoir les chiffres de fréquentation de ces espaces? Ainsi que de la salle ouverte au public, au sein du Bureau des familles lausannois à Chauderon.

Lausanne, le 16 juin 2025

Agathe SIDORENKO

leonie KOVALIV

